



船岡神社の階段で もう一息です！

歩き終えた後はコミュニティ女性部手作りの「だんご汁」が振舞われ、参加者の方々は大変喜ばれていました。

玖珠自治会館↓日吉神社(山王)↓船岡神社↓天神社(寺村)↓玖珠自治会館のコース。

11月18日(日)玖珠地区ウォーキング大会が、玖珠地区健康づくり推進協議会と玖珠地区コミュニティ健康福祉部会の共催で開催され、54名の参加がありました。

秋晴れの下
ウォーキングで
健康づくり

事故防止願いのカーブミラー清掃

11月28日(水)交通安全協会玖珠分会と女性ドライバー協会は、管内に設置されたカーブミラー(238ヶ所)の清掃を行いました。洗剤で磨き水で流していきましたが、汚れの激しいものや、中には傾いたものや草の巻いたミラーもあり、危険個所の補修も兼ね作業は半日に及びました。



高い場所は荷台に乗って・・・

絶好のスポーツ日和に

11月18日(日)第9回山浦川スポーツの祭典が春日小学校グラウンド・体育館で行われました。多数の来賓方をはじめ、約100名の参加がありました。

午前中には、第19回ゲートボール大会、春日小学校児童による演奏と合唱があり、午後には福岡よしもとのお笑い芸人によるショーの後、玉入れ、室内カーリングと、絶好のスポーツ日和を過ごしました。

小田の農休日を楽しむ 第13回小田区民祭

今年新しい企画として、テレビでお馴染みの「ダーツの旅」を小田版に置きかえて「ダーツの旅 in 小田」として開催されました。

運営協議会長、森宗一 J A 玖珠常務の来賓挨拶がありました。

当日は2年に1回の小田の「農休日」とし、開会式では主催者を代表して武石俊一会長の挨拶のあと、秦時雄町議会議員、小野菊男玖珠コミュニティ代表の挨拶がありました。

小田地区の活性化のために始めた手作りの小田地区の祭り、玖珠地区体育祭との隔年開催とし、今年で13回目を迎えました。

11月18日(日)小田小学校で「第13回小田区民祭」が開催されました。平成4年に小田生き生き健康村(武石俊一会長)が小田地区民の親睦と地域の活性化のために始めた手作りの小田地区の祭り、玖珠地区体育祭との隔年開催とし、今年で13回目を迎えました。

今年新しい企画として、テレビでお馴染みの「ダーツの旅」を小田版に置きかえて「ダーツの旅 in 小田」として開催されました。

運営協議会長、森宗一 J A 玖珠常務の来賓挨拶がありました。

当日は2年に1回の小田の「農休日」とし、開会式では主催者を代表して武石俊一会長の挨拶のあと、秦時雄町議会議員、小野菊男玖珠コミュニティ代表の挨拶がありました。

小田地区の活性化のために始めた手作りの小田地区の祭り、玖珠地区体育祭との隔年開催とし、今年で13回目を迎えました。

11月18日(日)小田小学校で「第13回小田区民祭」が開催されました。平成4年に小田生き生き健康村(武石俊一会長)が小田地区民の親睦と地域の活性化のために始めた手作りの小田地区の祭り、玖珠地区体育祭との隔年開催とし、今年で13回目を迎えました。



夢を絶叫する小田小学校児童

山路踊り 一緒に練習しませんか

練習日 12月8日(土)
時間 午後7時から
場所 玖珠自治会館 集会室
[コミュニティ女性部]

くすふれ愛だより11月号3頁に誤りがありました。

・大分県交通安全協会

玖珠支部玖珠分会

誤 麻生隆文会長

正 小野珠喜会長

・和田彰子さん住所

誤 中塚脇

正 長野中

お詫びして訂正いたします。